

えがお

3 年学年通信
第 10 号
9 月 22 日



40th 輝笑転結 ～青春のバトン～

晴天に恵まれ、第 40 回運動会が開催されました。応援リーダーを中心に、夏休みからずっと本番のために努力を積み重ねてくれました。3つの学年をまとめることの大変さやなかなか思うように声が出ず、壁にぶち当たることも多かったと思います。しかし、壁を乗り越えようと仲間と切磋琢磨しながら、やり切った応援リーダーのみなさん、本当にキラキラと輝き、笑顔があふれていましたよ。また、応援リーダーだけでなく、3年生一人一人がとて

も良い表情で取り組む姿を見て、本当に感動しました。立派な姿だったし、成長を実感しました。ありがとうございます。解団式では、後輩たちへの感謝の気持ち、そして健闘し合った他の団への感謝の気持ちを伝えられていました。最高の運動会でしたよ。

結果は、赤団が優勝とベストチーム賞の 2 冠をとりました。おめでとう!!

～学年種目「飛び越えろ!ロープも受験も未来まで!」の結果～

1 位 34H 357 回, 2 位 33H 339 回, 3 位 31H 333 回
どのクラスも声をかけあって、応援していました。すばらしい記録が出ましたね。

～応援団団長より感想～

最初は負けていたけどみんなが諦めず希望を持ち続けたことで優勝することができました。赤団の皆さん本当にありがとうございます。今回の運動会で、諦めないことで希望が生まれることを知ったので、合唱コンクールや受験勉強など今後の活動もやれることは全て全力でやりきりましょう。

赤団団長 北條さん

運動会お疲れさまでした!!3年生は最後の運動会でみんなとっても頑張っていてかっよかったです!学年種目の大縄はどのクラスもクラス全員で協力したり応援したりしていて素敵でした!応援の声も練習より100倍大きい声を出していたので1・2年生たちにかっこいい姿を見せることができましたと思います!3年生の皆さんありがとうございました!勉強がんばりましょう!!!!

青団団長 熊谷さん



40周年目の運動会で団長として応援団の仲間と一緒に黄団をまとめてチーム一丸にすることができました。最終的な結果は3位だったけど今までが一番楽しかった運動会となりました!!最後までついてきてくれた黄団の皆さん本当にありがとうございました。最高～ナイス!!!

黄団団長 中島さん

※運動会のすてきな写真を少人数教室前に掲示してあります。